
回数 年度 月日 参加地区数 開催場所 テーマ

1 1997年 5/10 48地区
新宿区スポーツ
センター

第1回会長会
【定年制について】
【都体指協に何を望むか】
【現状の中での意見交換】

1998年

2 1999年 5/15 ？
中央区総合ス
ポーツセンター

【体指必置制度見直し】

2000年

3 2001年 8/25 45名
新宿区立コズ
ミックセンター

【総合型地域スポーツクラブへの取り組み】

4 2002年 03/3/21 46名
都教育庁調布
庁舎（味の素ス
タジアム内）

【各地域の定年制、財政問題等協議会運営についての意見交換及び都
体指協の規約改正に関する協議】

5 2003年 04/2/11 51地区
東京体育館第
二研修室

【都体指協会則の改正（案）について】
【研修会等協議会運営について】

6 2004年 05/2/11 52地区
新宿スポーツセ
ンター会議室

【体指活動に影響を及ぼす問題・課題（事業縮小、人員削減、資質の低
下等）】
【研修事業の活性化（具体的な内容）】

7 2005年 06/2/12 55地区 神楽坂エミール
（幹部研修会と同日開催）
【女性委員会について】
【研修事業のあり方】

8 2006年 07/2/1151地区58名神楽坂エミール
（幹部研修会と同日開催）
【子供の体力向上の為の総合的な方策（各地区の現状と取組）】

9 2007年 08/2/11 47地区
牛込箪笥地域
センター・コンド
ル

（幹部研修会と同日開催）
【「地域スポーツクラブ設立支援研修会」について】
【「研修事業のあり方」について】
各地区の取り組み体制

10 2008年 09/2/11 47地区
文京区民セン
ター

（幹部研修会と同日開催）
【「体育指導委員の現状と課題」について】

11 2009年 10/2/11 48地区 中野区役所 【スポーツ振興への夢とビジョン】

12 2010年 6/27 47地区
中野区勤労福
祉会館　大会議
室

【地区からの提言　～組織のリーダーとして～】

13 2011年 6/26 45地区57名
中野区勤労福
祉会館

【地域スポーツ振興の要として】
　「都体指協における研修事業」
　「平成23年度地域スポーツ支援研修会について」
　「子どもの体力向上と学校現場」
　「51年ぶりの全国体指の成功に向けて」

14 2012年 6/24 46地区61名
中野区勤労福
祉会館

【スポーツ基本法とスポーツ基本計画】
　「新法の下でスポーツ推進委員に委嘱されて」
　「障害者のスポーツ振興にかかわる取組は」
【東京都の事業（研修）について】
　「地域スポーツクラブ関係事業について」
　「生涯スポーツ関係事業について」
【各地区のスポーツ推進委員の選考・委嘱について】
　「委嘱者と推薦母体の選考プロセスは」
　「スポーツ基本法第32条を参酌した適任者の委嘱」
　「これからの人材育成と確保について」

15 2013年 6/23 51地区69名
中野区勤労福
祉会館

【一般社団法人東京都スポーツ推進委員協議会設立に向けて】
議題１【都スポ協理事の推薦基準について】
議題２【スポーツ推進委員に求められる連絡調整について】
　「スポーツ基本法の施行により、連絡調整が規定されたことをうけ～「連
絡調整」の具体的な内容について～」
　「各地域で事業を企画した際の地域住民の参加状況について～「参加
者数が減少している・増加している」具体的な事業内容について～」
議題３【障害者スポーツの振興状況について】
　「具体的な事例紹介や計画・検討中の紹介」

16 2014年 6/22 49地区57名
中野区産業振
興センター

【生涯スポーツコーディネーターとして～スポーツ推進委員と体育協会及
び障害者スポーツ指導員協議会との連携・協働の具体的な取り組み～】
　中野英則（(公財)東京都体育協会理事／(公財)都障協会長）

17 2015年 6/21 50地区63名
中野区産業振
興センター

グループディスカッション【活動を行う上での問題点～事業内容等・委員
の資質等～】

18 2016年 6/19 49地区64名三鷹産業プラザ
グループディスカッション【地区独自の研修】
【都スポ協主催･協力の研修への要望】

19 2017年 6/18 49地区63名
落合第二小学
校会議室

グループディスカッション【一億総スポーツ社会の実現に向けて】

20 2018年 6/17 46地区66名
三鷹市産業プラ
ザ会議室

グループディスカッション【各地区におけるスポーツ推進委員の活動状
況と課題について】

21 2019年 6/16 46地区65名
江東区文化セン
ター5階会議室

グループディスカッション【スポーツ実施率向上に向けた各地区の事業
運営の現状と課題】

－

－


